

La biblioteca de Bakio habilita una sala de estudio en la Casa de Cultura hasta septiembre

JULEN ENSUNZA/BAKIO

La biblioteca de Bakio, en colaboración con la Kultur Etxea de la localidad turística, ha decidido habilitar en este edificio una sala de estudio para que los jóvenes universitarios del municipio puedan preparar sus exámenes. Los promotores de la iniciativa destinarán a este fin una de las aulas multifuncionales existentes en el inmueble.

La medida está encaminada a cubrir las necesidades de los estudiantes. La sala permanecerá abierta hasta el próximo mes de septiembre, recalcó un técnico municipal. Las personas interesadas podrán utilizar este servicio de lunes a viernes, de 9.00 a 13.30 y de 17.00 a 20.00 horas, respectivamente. La demanda de un espacio de estudio de este tipo en Bakio ha crecido considerablemente en los últimos años.

Hasta agosto

Por otra parte, la biblioteca municipal permanecerá abierta al público hasta el mes de agosto. En lo que resta de mes, sólo prestará servicio entre semana de 16.30 a 20.30 horas. Por el contrario, en julio y agosto también funcionará los días laborables, aunque de 9.00 a 13.30 horas. Sólo los lunes estará abierta por la tarde, apuntaron las mismas fuentes.